
ГОРНО-АЛТАЙСК

1. ЧТО НАИБОЛЕЕ ЗНАЧИТЕЛЬНОЕ УДАЛОСЬ СДЕЛАТЬ В ВАШЕМ 
МУНИЦИПАЛЬНОМ ОБРАЗОВАНИИ В 2024 ГОДУ В СФЕРАХ:

1.1.Развития информационной инфраструктуры:
Внедрение системы обнаружения, предупреждения и ликвидации последствий 

компьютерных атак.
Внедрение программно-аппаратного комплекса У1АК СЬА85 (предназначен для 

оцифровки архивных документов).
Модернизация системы видеонаблюдения (подключение к АПК Безопасный 

город).

1.2.Внедрения прикладных программных систем в процесс управления 
муниципалитетом:
Отсутствовали.

1.3.Использования федеральных и региональных государственных 
информационных систем в муниципальном управлении:
Используются следующие информационные системы: Портал государственных 

сервисов, АИС «Доверие», Платформа обратной связи, Портал ССТУ.

1.4.Интеграции муниципальных информационных систем с 
государственными информационными системами:
Муниципальные информационные системы отсутствуют.

1.5. Получения жителями и организациями муниципальных и 
государственных услуг в электронной форме:
По средствам Портала государственных услуг и Портала государственных 

сервисов (ПГС).

2. УКАЖИТЕ, ПОЖАЛУЙСТА, КАКИЕ, С ВАШЕЙ ТОЧКИ ЗРЕНИЯ, 
ЭКСПЛУАТИРУЕМЫЕ В МУНИЦИПАЛИТЕТЕ ИНФОРМАЦИОННЫЕ 
СИСТЕМЫ НАИБОЛЕЕ ВОСТРЕБОВАНЫ ДЛЯ РЕШЕНИЯ ЗАДАЧ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО УПРАВЛЕНИЯ:
Портала государственных сервисов (ПГС), АИС «Доверие», Платформа обратной 

связи.



3. УКАЖИТЕ, ПОЖАЛУЙСТА, КАКИЕ, С ВАШЕЙ ТОЧКИ ЗРЕНИЯ, 
ИНФОРМАЦИОННЫЕ СИСТЕМЫ НЕОБХОДИМО ВНЕДРИТЬ ДЛЯ 
ПОВЫШЕНИЯ ЭФФЕКТИВНОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОГО УПРАВЛЕНИЯ
В ПЕРВУЮ ОЧЕРЕДЬ:
ИИ-асситенты позволяющие решать оперативно типовые решения по 

обращениям граждан и иное

4. ЧТО ПРЕПЯТСТВОВАЛО ВНЕДРЕНИЮ В МУНИЦИПАЛЬНОЕ 
УПРАВЛЕНИЕ ВОСТРЕБОВАННЫХ ИНФОРМАЦИОННЫХ СИСТЕМ В 
2024 ГОДУ?
- отсутствие финансирования;
- недостаточное количество специалистов в службах информатизации.

5. ПЕРЕЧИСЛИТЕ, ПОЖАЛУЙСТА, КАКИЕ НАИБОЛЕЕ СЕРЬЕЗНЫЕ 
ПРОБЛЕМЫ ВОЗНИКАЮТ ПРИ ЭКСПЛУАТАЦИИ И РАЗВИТИИ 
ЦИФРОВЫХ ТЕХНОЛОГИЙ В ВАШЕМ МУНИЦИПАЛЬНОМ 
ОБРАЗОВАНИИ:
Потребность в объеме бюджетных средств, необходимом для перехода на 

импортозамещение ПО, отсутствие поддержки отечественных ОС у некоторых 
поставщиков отечественных прикладных программ.

6. В ЧЕМ ВЫ ВИДИТЕ ОСНОВНЫЕ ПРИЧИНЫ ПРОБЛЕМ, 
ВОЗНИКАЮЩИХ ПРИ ЭКСПЛУАТАЦИИ И РАЗВИТИИ ЦИФРОВЫХ 
ТЕХНОЛОГИЙ В МУНИЦИПАЛЬНОМ ОБРАЗОВАНИИ?
Недостаточный объем средств в бюджете, выделяемый на модернизацию сферы 

автоматизации (высокие цены на программное обеспечение и технические средства 
(в том числе на отечественные решения), недостаточное количество специалистов в 
службах информатизации.

7. КАКИЕ ЗАДАЧИ СТОЯТ ПЕРЕД СЛУЖБОЙ ИНФОРМАТИЗАЦИИ ПО 
ВНЕДРЕНИЮ ЦИФРОВЫХ ТЕХНОЛОГИЙ В МУНИЦИПАЛЬНОЕ 
УПРАВЛЕНИЕ В 2025 ГОДУ?
- внедрение отечественных операционных систем и офисного программного 

обеспечения;
- внедрение ГИС РСЭД (система электронного документооборота, внедряемая 

Министерством цифрового развития Республики Алтай);
- переход на использование государственных коммуникационных сервисов, в том 

числе перенос почтового домена.


